



Junto a la segunda ronda de partidos, volvemos a entrevistar a nuestros jugadores. Hoy será **Toni Mateu** quien nos comente todo lo que sucedió en un partido, llamémoslo espeso, que jugaron contra los chicos del Club de Ribarroja.

**1) Esta temporada hemos visto dos versiones del Club VUB ante un mismo equipo, el Club de Ribarroja. A diferencia del primer partido, el segundo jugado contra este Club ha sido muy diferente. Qué nos puedes contar de esta jornada.**

Este partido fue un desastre desde el principio. Ya en el calentamiento sabíamos que no estábamos centrados. Llevamos una buena racha y sin querer nos hace bajar la guardia. Jugar confiado es lo peor que puedes hacer y si además no anotas y no ajustas tu defensa... fue todo un cúmulo de situaciones negativas. Pero que supimos sobrepasar.

**2) No tuvisteis un buen inicio ya que se os veía desmotivados y nada centrados. Aunque os llevasteis la victoria para casa, ¿crees que podríais haber jugado mejor consiguiendo más puntos?**

Se podía haber jugado mucho mejor. El equipo contrario tenía un buen acierto y nosotros no estábamos a la altura. El tiempo corre y los nervios se acumulan, eso lleva a hacer tiros forzados y malas jugadas que terminan con pérdidas y fallos tontos. Hubiéramos podido anotar muchos más puntos estando tranquilos.

**3) Contestando sinceramente, ¿qué hubiera supuesto haber perdido este partido?**

Hubiera supuesto perder la confianza, un bajón de moral importante y dar vida a los equipos que están por detrás en la clasificación. Y una buena bronca del míster, jajaja.

**4) Si pensamos por un momento que tú fueras el míster, cuál sería la mejor forma de enderezar partidos difíciles o raros como lo fue este. ¿Cómo motivarías a tus jugadores?**

No me veo como míster jajaja. Pero a este equipo se le enciende la mecha fácilmente, todos tienen calidad pero sobretodo ganas. Ganas de ganar. Tan solo les diría que jueguen como ellos saben. Tranquilidad y confianza en los compañeros. Somos un buen grupo que puede hacer grandes cosas.

**5) Cuéntanos alguna anécdota que te llamara la atención, fuera graciosa o curiosa, y así desconectamos.**

¿Anécdota? El partido en sí fue una anécdota. Estuvimos todo el partido despistados, nerviosos y con falta de intensidad. Parejos en el marcador y sin ideas claras de ataque. Lo curioso es que, nos tranquilizamos a cinco minutos del final, y esos cinco minutos bastaron para terminar 19 puntos arriba. Como dijo el míster al final del partido: "Esto lo cuento y no se lo creen".

Parece que Toni tiene las palabras justas para describir el partido pasado, y las ideas bien certeras. Con esto, puede que le dejemos al míster con la mosca detrás de la oreja, pensativo por si algún día... Tal y como bien dice nuestro pívot, esperemos que sigáis todos con esas ganas de ganar la final, todavía queda temporada para disfrutar y apretar.

Un cariñoso saludo

Sara Quijano